

El titular de la AFIP Ricardo Echegaray precisó hoy que la recaudación interanual en agosto fue de 46.777 millones de pesos lo que representa un 35,4%, y destacó: esto muestra que la economía está sólida.

“Estamos batiendo mensualmente récord tras récord” sostuvo el funcionario de la AFIP en una conferencia de prensa acompañado por el secretario de Hacienda, Juan Carlos Pezoa, y en la que dio a conocer el desagregado de la recaudación que ya había anticipado la presidenta Cristina Fernández de Kirchner.

En la sede del organismo, Echegaray dijo “hemos vuelto a tener números históricos en un mes que es particular, porque hay un contexto a nivel mundial que bien conocido y estamos en pleno proceso electoral. El buen dato económico, que es importantísimo es que la recaudación sigue creciendo y a nivel de dos dígitos”. “La economía está sólida” dijo y señaló: “esto es el resultado o la síntesis de la gestión que ha tenido la AFIP con la recaudación de agosto”. Y dio a conocer en cifras concretas la mejora de la recaudación del mes del mes pasado al precisar que fue de 12.222 millones más que el mismo mes del año pasado y eso explica el 35,4%. Con un acumulado de 2011 de 46. 777,3 millones de pesos.

Algunas de las cifras que dio y que explicó a través de un power point determinan que en agosto, la recaudación del IVA fue de 13.565 millones lo que muestra un porcentaje histórico de crecimiento en ese rubro del 31,6%, en Ganancias fue un 51% más que en agosto 2010 y Derechos de Exportación de 47,8%.

Por su parte, Pezoa sostuvo que “Esta evolución es el reflejo fiel de la actividad económica local y de la decisión del Gobierno por impulsar la producción y el empleo en el país”.

“Se destacan el IVA que creció el 31,6 interanual, como resultado de la actividad económica, que Junto con el impuesto a los créditos y débitos bancarios, significó un tercio del aumento de la recaudación”, precisó Pezoa.

Reiteró que el impuesto a las ganancias “mostró importantísimo aumento del 51% originado en los pagos de anticipos y en las declaraciones juradas”, y señaló que entre otros porcentajes importantes, los derechos por exportación crecieron un 47,8 interanual.

Al finalizar su exposición y al responder preguntas durante la conferencia de prensa, Echegaray dijo ante una consulta que el rol de la AFIP en el gobierno no es hacer proyecciones de lo que será la recaudación final de 2011, nuestro rol es el de gestionar todos los días y cobrar todos y cada uno de los impuestos, el dinero lo contamos el último día”.

No obstante añadió en ese sentido que “de todas maneras, creemos que va a ser un año muy positivo. Ustedes saben que el Congreso con mayoría de la oposición no aprobó una Ley de Presupuesto, pero de todas maneras tratamos de trabajar con el del año anterior”.

“Lo que sí les puedo decir -destacó- es que vamos a tener una recaudación a nivel anual que será récord, es decir, vamos a superar la del año pasado sin ningún tipo de inconvenientes, esa es la mejor proyección que puedo dar o la que está a mi alcance”.

Consultado sobre la recaudación del Impuesto al Valor Agregado, dijo que “hemos tenido un récord de recaudación histórico pero también un récord en devoluciones, 1900 millones de pesos volvieron a los contribuyentes, lo que nunca había sucedido” destacó.

En cuanto a la deuda que todavía mantienen los grandes exportadores con el Gobierno y el monto que estima la AFIP, señaló que “estamos hablando de una capital de 300 o 400 millones de dólares de todas las empresas exportadoras de cereales, después hay que discutir intereses”.

Indicó sobre ese tema que “La discusión no se centra tanto en la deuda que tienen que asumir que tienen que pagar que es el capital, porque nuestro objetivo de gestión es recaudar y cobrar

Nuevo récord de recaudación en agosto con 35,4% más que en 2010

Escrito por Julio César Chaillé
Sábado, 03 de Septiembre de 2011 07:02 -

ahora y no dilatar más en el camino judicial un reclamo que lleva sus años y donde está claro que tienen que pagar esa deuda en concepto de derecho de exportación”.

En otro orden y preguntado sobre las buenas condiciones actuales y la posibilidad de que se pueda realizar en un futuro una baja del Impuesto a las Ganancias respondió que “nosotros tenemos un objetivo de gestión que es llevar adelante la recaudación y somos un organismo de ejecución de la política fiscal, los impuestos son creados por el Congreso por eso no podría yo dar una respuesta sobre esta temática”